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Antrag der B'90/Grüne-Fraktion hinsichtlich Einsparungen im Gemeindehaushalt 

durch elektronische Versendung von Unterlagen 

 

 

 

Sachverhalt: 

Diese Art der Versendung wird nicht nur zu Kosteneinsparungen beitragen, sondern sie ist 
außerdem umweltschonend und setzt Arbeitszeiten innerhalb der Gemeinde frei. Weitere 
Begründung mündlich. 
 
 
Beschlussvorschlag: 

Die Protokolle der Gemeindevertretung und anderer Sitzungen (z. B. Ausschüsse), 
Einladungen zu Veranstaltungen der Gemeinde oder im Ahnataler Rathaus, 
Niederschriften der Gemeindevertretersitzungen, etc. werden ab 01.01.2012 in 
elektronischer Form an die Gemeindevertreter sowie Ausschussmitglieder verteilt. Die 
Mitglieder, die keinen Internetanschluss haben oder die Unterlagen weiterhin lieber 
schriftlich vorliegen haben wollen, bekommen diese per Post zugesandt.  
 
 
 
 
Michaela Prinz 
Fraktionsvorsitzende 
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